



El Comisario de
Protección Escolar y Asistencia Social
del Distrito Universitario de Zaragoza

Zaragoza 14 de febrero de 1958

Dr. Jaime Vicens Vives
B a r c e l o n a

De F. Solano a D. Vicens 14-II-1958

Mi querido amigo:

Recibí tu carta del pasado día 4. Desde luego con muchísimo gusto y agrado recibiré y recibiremos la visita que anuncias ya que ello nos dará ocasión de hablar contigo y tener un cambio de impresiones siempre útil y provechoso.

En lo que se refiere a los congresos de Historia de la Corona de Aragón te adelanto mi punto de vista. Este es la inutilidad de la existencia de un organismo coordinador. Ciertamente que el de Cerdeña lo exigía dado que la sede del Congreso estaba fuera de España, pero, no creo que esto se repita con frecuencia ni es conveniente; así se evitarán algunas incidencias en conjunto desagradables. Si son aquí su organización debe correr a cargo de la entidad organizadora que ya procurará avocar los asesoramientos que crea oportunos. Creo que ello hará mas efectiva la realización de los Congresos sin organismos que en definitiva carecen de personalidad concreta y en realidad son mediatizadores innecesarios. No hay temor que por ello se interrumpa el ritmo de los Congresos, al contrario.

Con mis mejores afectos a los amigos de ahí, recibe un cordial abrazo de tu afmo.

Fernando Solano

Fdo.: Fernando Solano